

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Boîte aux lettres / L. B

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 132-133

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Boîte aux lettres

Merci pour toutes les marques de sympathie que les Echos continuent à recevoir. Je constate avec plaisir que plusieurs correspondants goûtent une qualité que notre revue s'honore de posséder, qui l'élève à un ou deux degrés au-dessus de la vulgaire feuille de chou, et qu'elle s'efforcera de conserver : ne publier que des travaux originaux, — jusqu'aux jeux d'esprit,

inclusivement, — et ne pas glaner ses articles dans les champs de sœurs plus fortunées. Notre champ n'est pas grand, mais nous comptons en vivre.

Pour éviter tout malentendu, je tiens à déclarer, à propos de l'un ou de l'autre article, passé, présent ou futur, que les travaux imprimés n'engagent d'autres responsabilités que celles de l'auteur et du rédacteur, et qu'on n'a pas à y chercher le manifeste des opinions de l'Abbaye, non plus que des miennes. Et je ne me crois pas tenu de refuser un travail pour le seul motif que je n'en partage pas toutes les idées. Il est possible que je m'abuse.

S'il est des revues qui peuvent se tromper parfois, il est des gens qui ne se trompent jamais, et

La solide vertu dont ils font vanité,

N'admet point de faiblesse avec sa fermeté.

Je serai toujours disposé à tenir compte de leurs observations, et à dévotement recevoir leurs civilités.

L. B.